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Hans-Joachim Mueller 
24.12.2019 um 19:09 Uhr 

 

Post vom Weihnachtsmann, 

 

Morgen probier ich eine Weihnachtsansprache, mal sehen ob es klappen wird. 

Probiert haben wir und zur Einstimmung muß ich ein paar Hinweise zur NWO geben, 

sonst verstehen die Meisten nicht die Gegenwart. 

 

Im Millenium war die NWO plangemäß fertig gestellt, sie ist eigentlich relativ einfach zu 

erklären, glauben kann sie ein Mensch nicht. 

 

Jede zielorientierte Steuerung kann ausschließlich nur von einer Zentrale vorgenommen 

werden, Fakt, 

 

dies ist eindeutig der Vatikan, 

 

der bis ca 1850 globaler Prädiktor war 

(Ergebnis der Steuerung in Grenzen relativ) 

 

und danach eine verbindliche Planungsagentur. 

 

Ergebnis wird unter allen Umständen und ohne Rücksicht auf das Kollateral (wie 

geplant) durchgesetzt. 

 

Niemand könnte über einen normalen Staat steuern (Er hätte sofort alle anderen gegen 

sich, 

es kann nur die Spinne Katholizismus sein, eine politische „Religion“, besser alle drei in 

Eins. 

 

Sie können mächtige Personen beliebiger Coleur, (Pike; Mazzini, Churchill, Roosewelt, 

Rothschild + Familie, Rockefeller+ Familie, Hitler, Freud, Trotzki, Marx, Stalin, Merkel, 

Clinton, Bush (beliebig weiter machen) 

 

…..verfolgen 

 

oder Gruppen wie Schwarzer Adel, Skull & Bones, P2, Circle, Red Dragon, Saud, K300, 

CFR, Bilderberg, jüdischen Weltkongress, Club of Rom, Atlantikbrücke, Hollywood,… 

beliebige Logen, beliebige Freimaurer….. , in jedem Fall steht am Ende der Vatikan. 

 

https://vk.com/hansjoachim
https://vk.com/wall320692079_6866
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Er handelt als Welt-Loge und als Staat. 

 

Diplomatische Immunität sichert die freie Beweglichkeit, Sein militärischer Geheimdienst 

Jesuiten und Opus Dei umfasst ca 30.000 Hardcore-Pfaffen ohne irgendeine Religion. 

 

(in Zivil, meist von beliebiger jeweiliger Regierung bezahlt und im Dienst eines beliebigen 

Staates, 

werden sie ausgewiesen, dann tauchen sie im nächsten „Staat“ wieder auf) 

 

Ihnen „dienen“ ca 10 Millionen anderer Pfaffen oder Missionsbrüdern und Kinder 

„liebende“ Mutter Theresas in aller Welt. 

 

Die Steuerungsfunktion kann nur wegen dieser perfekten „Aufstellung“ funktionieren, 

weil sie nicht an Patriotismus, Nation, Klasse, Glauben, Ideologie…. gebunden sind, 

sie handeln im und für den Papst, auch von manchen Baphomet genannt. 

 

Der selber überhaupt keine Machtperson, sondern nur eine Art Pressesprecher ist. 

 

(natürlich kann er einmal „daneben“ hauen, dann wird er krank oder stirbt den liebenden 

Tod) 

 

Die Zentrale hat drei Unterabteilungen 

 

Israel, (Haupt=Mossad) 

 

London City (Haupt = Mi6) 

beide steuern zusammen die politische USA 

 

Washington DC (Haupt CIA ,gesteuert von CIA Schweiz) 

 

Kein einziger „Staat“ ist souverän, es sei denn er handelt als absolute Monarchie oder 

Militärdiktatur. 

 

Das perfekte politische System für Fremdsteuerung ist die „repräsentative Demokratie“, 

möglichst mit vielen Parteien, der Pfaffe zählt am liebsten bis 5, dann hat er eine Hand 

frei, für die Kinder, die er so liebt. 

 

Einzelne Staaten werden bevorzugt, GB darf Personen wählen, die Schweiz kann 

wählen was sie lustig ist, es wird dann nachträglich in Ordnung gebracht. 

Sie muß nicht in die JesuitenEU, das gilt dann als Freiheit Gleichheit, Brüderlichkeit, 

dabei ist die Schweiz ein einziger Freimaurerverein. 

 

Dort regieren CROWN (Geld - Oberer Prince of W(h)ales) und BAR (Justiz - 

Lordoberrichter+Queen ), 
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die Finanz-Endabstimmung wird in Malta gemacht (Orden der Malteser, Oberster Ritter 

König/Queen von England) 

 

Mächtigster Mann im Konzern Vatikan ist der Vorstandsvorsitzende (gerade abgelöst 

und zukünftig Machtzeit begrenzt), 

Oberster Kriegsherr der Generalobere der Jesuiten, zuständig für politische Steuerung 

und Kriege, 

 

sowie „Bildung“, 

 

dazu dienen ihm die anderen Orden und Klöster. 

 

Alles Geld (BIZ, Zentralbanken, Staatschulden) liegt in der Hand des Finanzchefs 

Vatikan, der sitzt im australischen Knast. 

 

Für die Lizenz 007 hat der Vatikan Opus Dei, MS 13, Muslimbrüder, White Helmes…. 

 

damit sind wir allerdings nicht am Ende des Maulwurfsbaues 

angkommen. 

 

Bankiers des Vatikan sind Rothschild, Rockefeller, Warburg, Schiff, Chef Haus Saud und 

Kathar, sie sind einmal Ausführende und einmal Mitglieder im Aufsichtsrat, der Zentrale 

der Planungsagentur. 

 

Auch die Queen und die „guten“ Könige Spanien, Norwegen, Schweden, Holland…, 

Schwarzer Adel genannt, sind im Aufsichtsrat. 

 

Die mit dem ganz großen Vermögen in Asien (Malaysia, Hongkong-Freemasons…) 

gehören auch zum Aufsichtsrat oder müssen zumindest „gehört“ werden. 

 

Die Steuerung der Welt umfasst ca 750 Familien (Boss ist entscheidend), 

ihnen gehören auch alle Medien, 

 

Zentrale für News-Druck ist Reuters, Zentrale für Unterhaltung ist Hollywood, 

 

beide Mediengewaltigen präsentieren die Show, die ausschließlich Ablenkung und 

Irritation ist. 

Tagesshow, Heute Show … alles gehört zur Kommunikation, die aus Lügen und vor 

allem aus Verhöhnung der Massen besteht. 

 

Die Irritation der Hirne organisieren sie durch ständige und wiederholte Einbringung von 

Gedankengut, die ein Mensch nicht mitgehen kann, 

außer er sagt sich „lass sie doch“. 
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Dazu dauernde Aufregung um nichts, was jemand kontrollieren kann, 

Abschreckungsbilder, 

Krankheiten von Bedeutungslosen, 

Unglücke die keine sind, 

wird es zu ruhig, dann mal ein Attentat, egal auf wen (die wichtigen trifft solches 

niemals). 

 

TRENNUNG von Mensch und Natur. 

 

Das bereits ist der Sieg für den Antimensch. 

 

zwei Dinge hab ich noch nicht angesprochen, die Erpressungs-und Okultismus-

Steuerung und das System Tavistock, die „Lebens“fabrik. 

Muß man auch nicht tiefer betrachten, wenn man bereits erwacht ist. Ist ungesund. 

 

Betrachten wir die UN und ihre Hilfsorganisationen, so sind wir im ausführenden 

Jesuiten-Netz, die jeweilige Bezeichnung ist ausschließlich purer Hohn. 

 

Noch ein kleines Indiz, Korruption ist das Blut dieser NWO, 

 

Gelder, die sich kein Mensch vorstellen kann, 

 

soviel, daß ein Paradies auf Erden finanzierbar wäre, 

 

das wäre aber dann ohne diese 3-Religionen-Macht, deshalb kommt das Paradies auch 

nicht über die Dreifaltigkeit des Vatikan, 

Koran, Bibel, Thora. 

 

Das ist das Übel, grob zusammengefasst, 

eigentlich benötigt man Stunden dazu, 

 

dieses System regierte 2000 die komplette Welt, bis in die letzte Hütte auf dem letzten 

Land. 

 

heute nicht mehr !!!!! 
 
Alte zuerst 

 
Helle Wahr 

 
 
1 

Gefällt"Gefällt mir"-Angaben anzeigen 
vor zwei Stunden 

 
Dagobert Dug 

https://vk.com/id447091684
https://vk.com/hansjoachim?w=wall320692079_6866
https://vk.com/hansjoachim?w=wall320692079_6866
https://vk.com/hansjoachim?w=wall320692079_6866
https://vk.com/wall320692079_6866?reply=6867
https://vk.com/id572940502
https://vk.com/id447091684
https://vk.com/id572940502
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Der Goethe hatte es geblickt: Jetzt 
In dem Augenblick, 
in dem man sich endgültig einer Aufgabe verschreibt, 
bewegt sich die Vorsehung auch. 
Alle möglichen Dinge, die sonst nie geschehen wären, geschehen um einem zu helfen. 
Vollständig anzeigen… 
 
4 

Gefällt"Gefällt mir"-Angaben anzeigen 
vor zwei Stunden 

 
Dagobert Dug 

„Behandelt die Menschen so, als ob sie schon so wären, wie ihr sie haben wollt - es ist der einzige 
Weg, sie dazu zu machen.“ 
 
2 

Gefällt"Gefällt mir"-Angaben anzeigen 
vor zwei Stunden 

 
Wolf Encke 

Dagobert, ich stimme Dir vollstens zu, ein kleiner Abrutscher sei mir gestattet. Die Schöpfung, also 
das Weibchen mir vorzustellen grandios ichs nenne, doch bleib ich trotzdem Hahn und sie die Henne. 
Es gibt nur zwei Dinge und bald bin ich 65 Lenze, die Männer sich merken können, aber gut gefahren 
ich damit bin. Wenn Du aufstehst und die Beine aus dem Kasten schwingst mußt Du Dir sagen: Ich 
werde meinem Weibchen heute Gutes tun und das Andere, bring es mindestens ein mal am Tag 
richtig zum Lachen!!! Dat funktioniert, alle anderen Diskussionen, so sie Du denn magst, verlierst Du 
immer.( Gibt ja leider keinen Thing mehr ). 
 

Gefällt"Gefällt mir"-Angaben anzeigen 
vor zwei Stunden 

 
Dagobert Dug antwortete Wolf 

Das "Weibchen" bist ja du selber ! Wir projezieren uns selber in all den Formen in die "Um"welt. Wir 
sind der Andere! Wir sind ALLE miteinander verbunden. Leider kapieren das nur sehr wenige 
Menschen....Wie wir in Wald hineinrufen, so schallt es zurück... 
Gesetz der Resonanz - Ursache und Wirkung 
 

Gefällt"Gefällt mir"-Angaben anzeigen 
vor einer Stunde 

 
Wolf Encke antwortete Dagobert 

Dagobert, schon richtig, aber in der Materialisierung als Menschen hat der Schöpfer nicht umsonst 
männlich und weiblich gewählt, denn das HIER schöpfende bringt die weitere seelische Entwicklung, 
denn, das All ist Geist. 
 

Gefällt"Gefällt mir"-Angaben anzeigen 
vor einer Stunde 

 
Dagobert Dug antwortete Wolf 

Auf der Erde und für Menschen gibt es immer 2 Seiten. Zum Entscheiden, freier Wille, 
Wahlmöglichkeiten etc. Wer aber IN SICH das wahre Selbst entdeckt, entdeckt auch die Frau in 
sich....Wie du auch schreibst - männlich UND weiblich ! Nicht ODER.... 
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Dagobert Dug 

„Was wir in uns nähren, das wächst; das ist ein ewiges Naturgesetz.“ (wie war das noch mal, von 
wegen aufhören zu meckern - ihr gebt damit Energie zu einer Sache die ihr doch gar nicht wollt....) 

 
Holger Borrmann 

Müller, der Führer (im Kaninchenbau). Danke. Für mich neue Gedanken inkludiert. Update. Enter.  
 
vor zwei Stunden 

 
Tilly Gutmensch 
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